



# Protokoll zur Sitzung der Fachbereichsvertretung Chemie

im Folgenden „die Fachschaft“ genannt

## am 06.11.2019

**Sitzungsleitung:** Stefan Schorer

**Protokoll:** Johannes Hildenbrand

Abstimmungsmodus:

Ja: ##       Nein: ##       Enthaltungen: ##

Anwesende: ##

## Anwesenheitsliste:

Stefan Schorer	( 7.Semester, B. Chem )
Johannes Hildenbrand	( 1. Semester B. CIW )
Chayenne Tasche	( 1. Semester B. CIW )
Georg Klöck	( 1. Semester B. CIW )
Julia Morasch	( 1. Semester B. CIW )
Sina Ramsayer	( 1. Semester B. CIW )
Dominik Geißler	( 1. Semester B. CIW )
Ton Nguyen	( 1. Semester B. CIW )
Dana Koll	( 1. Semester B. WiChem )
Leon Leppert	( 1. Semester B. WiChem )
Valeria Serikov	( 1. Semester B. Chem )
Alexandra Mang	( 1. Semester B. Chem )
Simon Brenner	( 1. Semester B. Chem )
Kim Wilbois	( 3. Semester B. Chem )
Luisa Reiser	( 3. Semester B. Chem )
Josef Achhammer	( 3. Semester B. Chem )
Andreas Messmer	( 5. Semester B. Chem )
Philipp Schwarz	( 7. Semester B. WiChem )
Alexandra Schanz	( 7. Semester B. WiChem )
Alain Müller	( 7. Semester B. Chem )
Corinna Jungnitz	( 1. Semester M. CE )
Florian Stümpges	( 2. Semester M. Chem )
Sebastian Niedermaier	( 2. Semester M. Chem )
Ina Klein	( 4. Semester M. Chem )

## Tagesordnung:

1. 4
2. 4
- 2.1. 4
- 2.2. 4
3. 4
4. 4
- 4.1. 4
- 4.2. 5
5. 5
- 5.1. 5
- 5.2. **Fehler! Textmarke nicht definiert.**
- 5.3. 5
6. 5
- 6.1. 5
- 6.2. 5
7. 5
8. 6
- 8.1. 6
- 8.2. 6
- 8.3. 6
- 8.4. 6
- 8.5. 6
9. 6
10. 6

## 1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung

Stefan Schorer hat die Sitzung eröffnet. Die Tagesordnung wurde angenommen.

## 2. Chemikerfasching

### 2.1. Vorstellung Hauptorganisation 2020

- Die Hauptorga (Rebecca Blum, Lukas Sippach, Nicolas Bozon und Niko Hab) stellt sich vor.
- Keine Fragen aus der Fachschaft, Eine Neuwahl des Mottos steht nicht zur Debatte.
- Die Feier wird am 23.01.2020 im Forum stattfinden.

### 2.2. Vertragsentwurf

Vertrag wurde im Vorfeld durch den Verteiler der Fachschaft bekanntgegeben. Dieser entspricht inhaltlich dem Vertrag aus dem Jahr 2019.

Beschluss:

Ja: 6       Nein: 0       Enthaltungen: 18

Anwesende: 23

Der Vertrag für den Chemikerfasching wurde angenommen.

## 3. Hütte

Problem bei der Suche nach einer passenden Hütte. Drei Hütten sind verfügbar. Die SV Hütte ist am 16.10. noch frei. Bergengrün und das Schlössle sind nur vom 23.10. an verfügbar.

Kim Wilbois und Phillipp Schwarz werden sich weiterhin um die Buchung kümmern.

Wunschliste für die Hütte:

- Erstwunsch: Schlössle (145 km): Nur frei in zweiter Woche. (15 Stimmen dafür)
- Zweitwunsch: SV Hütten (120 km): Anfrage: Abstand Hütten voneinander.
- Drittwunsch: Bergengrün (145 km): Nur 73 Plätze.

## 4. Protokolle

### 4.1. Protokoll vom 24.07.2019

Ja: 20       Nein: 0       Enthaltungen: 3

Anwesende: 23

Protokoll der Sitzung am 24.07.2019 von Luisa Reiser wurde angenommen.

## 4.2. Protokoll vom 16.10.2019

Ja: 15       Nein: 0       Enthaltungen: 8

Anwesende: 23

Protokoll der Sitzung am 16.10.2019 von Kim Wilbois wurde angenommen.

## 5. BMA (Berichte, Mitteilungen, Anträge)

### 5.1. SK

- Neue Mastervorlesung, Annahme wäre gut.
- Bericht über die LaNaChem wäre als TOP wünschenswert.
- Auflage Akkreditierung nächste Woche, wird gespannt abgewartet und dann berichtet.

## 6. Personal

### 6.1. Kloffein-Redakteure

NB.: Das Kloffein wird von der Fachschaft gegengelesen und nach Ende der Sitzung aufgehängt.

- Neue Redakteure werden gesucht, Aufruf an die gesamte Fachschaft; aber keine sofortige Rückmeldung.

### 6.2. Absolventenfeier

- Eine Person wird noch gesucht.
- Luisa Reiser erklärt Aufgabenfeld.
- Wünschenswert wäre ein weiterer Chemiker gerne auch Meldung eines Erstis.
- Die Treffen finden alle 2 Wochen statt.
- Die Feier wird vermutlich im Mai/Juni stattfinden.
- Meldung bei Interesse an Luisa Reiser oder Kim Wilbois.

## 7. Website

- Thema nicht akut, zieht sich schon seit mehreren Jahren
- Umzug der Website auf neue Stuve-Website, StEx kontaktiert, der Umzug wird auf jeden Fall zu einem unbestimmten Zeitpunkt stattfinden.
- Vorschlag Stefan Schorer: In den nächsten Semesterferien 3-4 Leute als kleinen AK zur Planung der neuen Website abstellen, die aktuelle Homepage bedarf Verbesserungen System ist Typo3.
- Rückmeldung von Interessenten gerne an Stefan Schorer
- Umzugsbeschluss beizeiten.

## 8. Sonstiges

### 8.1. Fachschafts Infomail

- Infomail Anfang des Semesters wurde noch nicht verschickt. Es wird keine Mail mehr verschickt.

### 8.2. Rückmeldung FS-Liste

- Mehr Rückmeldung bei Anfragen an die Verteilerliste der Fachschaft. Es soll nicht alles an ein paar Menschen hängen bleiben.

### 8.3. BECI-Schrank

- Wurde Anfang der Woche ausgeräumt. Viel Zeugs in separate Kiste geräumt. Baldig anschauen, was davon noch benötigt wird, ansonsten wird es entsorgt.

### 8.4. Lernraum

- S. BECI-Schrank: Regal im Lernraum ebenfalls ausmisten, viele alte POs und OC- Altklausuren. Manche Dokumente für eine Digitalisierung lohnend. Rest wird entsorgt. Noch unbekannt, wem diese Aufgabe anvertraut wird.

### 8.5. Studieninfotag 21.11.

- Generelle Erklärung des Studieninfotags.
- Nachfrage für Personal. Es gab erst zwei Rückmeldungen, Mittwoch ist aber ein schlechter Tag für viele Fachschaftler; Einige können zum Auf- und Abbau kommen, aber nicht zur Standbetreuung.
- Standbetreuung von ca. 9-15 Uhr, einige Erstis überlegen ob sie aushelfen können.
- Stefan Schorer besorgt die Brennstoffzelle, um das Chemcar wird sich Benjamin Hämmerle kümmern.

## 9. Weihnachtsfeier

- Um Raumreservierung wird sich gekümmert.
- Orga wird zeitnah besprochen.

